
  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

8月26日，緊急事態宣言が発令される中，夏休み明けとなりました。宣

言はさらに９月３０日まで延長されることとなり，短縮授業が続いておりま

すが，子供たちは１０月８日の第１学期終業式を目標に，１学期の学習や生

活のまとめをがんばっています。早く新型コロナウイルスの感染が収束する

ことを願うばかりですが，今後も感染症対策を生活の中で常に意識すること

で，安心・安全な教育活動が実施できるよう努めてまいります。  

１学期も残りわずかとなってきましたが，学習のまとめをするとともに，一人一人の子どもを大切に，毎

日楽しく学校生活が送れるよう，温かく見守っていきたいと思います。ご家庭でも学校生活の様子など，お

子様の声に耳を傾けていただけますよう，よろしくお願いいたします。 
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校舎北駐車場わきに咲く

コ ス モ ス 

海道小の８・９月， 

子供たちの風景 
感染症対策に万全を期しながら，学びを止めることなく 

 

毎日昇降口でしっかり消毒 
１～３年生の教室は，壁

を取り外し，オープンに 

４～６年生の給食は，クラスを

半分にし，２教室に分かれて 

休み時間に使ったボールなども，

しっかり消毒します。 
 Ｍｅｅｔ（テレビ会議システム）の使い方の

学習で，オンライン授業の準備もしっかり 

９月２１日，３年生の社会科見学

は，工場とオンラインでつないで 

９月２２日，２年生は 

稲見梨園に校外学習 

６年生は，９月１５・１６日と，ミシンボラン

ティアさんにお世話になり家庭科の学習 



 

 

              

 

 

 

 

 

 

昨年11月，豊郷地区婦人会会長の綱河和子様からひまわりの種を譲り受けました。2011年の東日本 

大震災で被災した宮城県石巻のがれきの中で，津波にも負けず，塩害にも負けずに1本のひまわりが咲き，

人々に希望と勇気を与えました。いただいたこの種は，初代の「ど根性ひまわり」から数えて１１代目に

なるそうです。今年の 6 月 1 日に，1 年生が種を植え，一人一人が育てた朝顔と一緒に水をあげながら

大切に育ててきました。夏休み明け，立派に花を咲かせたひまわりを見て，１年生は大喜びでした。 

震災から10年。温暖化の影響からか，自然災害が増えているように感じています。１２世の種もたく

さん採れそうですので，今後ともこのど根性ひまわりを大切に育てることによって，東日本大震災を忘れ

ることなく，子供たちの防災意識を高めていければと考えております。綱河様，ありがとうございました。 

 

 

海道小学校では，平成13年から社会福祉法人 

藹藹(あいあい)会と交流を続けてきました。施設 

の方を運動会に招待したり，施設の行事に招待し 

ていただいたりする交流の中で，プルタブを集め 

て寄贈するという活動も行ってきました。800㎏ 

のプルタブを集めて一般社団法人環公害防止連絡協議会に送ると，車椅子１台と交換してもらえるか

らです。この度新たに車椅子と交換できたのを機会に，藹藹会の方が感謝状を届けてくださいました。

収集活動は児童や職員はもちろん，保護者や地域の皆様にも広くご参加いただき，何年も継続してき

た活動です。この日は全ての参加者を代表して思いやり広報委員会の児童が感謝状をいただきました。 

コロナ禍で，地域との交流が難しい状況ではありますが，今後も，何らかの形で，子どもたちが地

域とのつながりを感じられるような活動を続けていきたいと思います。 

 

先日，保護者の皆様にお知らせしました通り，運動会を11/6(土)に延期させてい

ただきました。子供たちに「運動会」という学校全体で実施する学校行事を自分たちで作り上げ，みんなの見てい

る前でやり切る，その経験を成長につなげていってほしいと願っています。しかし，このような状況の中，練習や

準備，当日の実施など，感染拡大リスクを考慮し，ＰＴＡ会長にもご相談させていただき，延期の判断をしました。   

今後の感染拡大状況にもよりますが，競技はお昼過ぎまで，児童のみ教室でお弁当を食べて，１４:００頃下校

予定です。観客はご家族のみとし，来年生の「かけっこ」は実施を見合わせたいと思います。9/11にご予定を合

わせていらっしゃった方ばかりかと思いますが，ご理解とご協力をお願いいたします。詳細は後日お知らせします。 

今年，海道小の花壇に『ど根性ひまわり１１世』の花が咲きました。 

 

 

 

 

宇都宮市では，毎年各学校から児童の登 

下校の安全確保の要望を受け，通学路の合 

同点検を行っています。今年度も感染防止 

の観点から参加人数を控え，学校，教育委 

員会，道路管轄者，警察の代表で実施しました。事前に本校の地域協議会委員やＰＴＡ運営委員の方々と

も相談のうえ，今年度は，川俣街道から北進する川俣町，上大塚町方面への道路と，若杉台児童公園東交

差点付近を中心に点検し，様々な安全対策について検討し，児童が安全に歩けるよう，工事の指導や各種

表示の設置などの対応をしてもらうこととなりました。引き続き，児童の安全確保に努めてまいります。 

みんなで集めたプルタブが車椅子になりました。 

「通学路の合同点検」 ７月２９日 

運動会の延期について 


